

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

Bienvenido sea el refuerzo de Aleixar. Razón tiene el demonio de mover guerra, pues mucha gloria han de dar a Dios estas almas Y, desde el cielo, la Hna. Dolores¹ mucho ha de negociar con la Santa Madre para su pueblo, y se va cumpliendo lo que dijimos al aceptar esa fundación.

Nunca me he podido resolver a dejarla, como Vilallonga, por la guerra que se hace a Satanás. Quizás con el tiempo sea un colegio formal.

He estado en Rubí estos días de Carnaval. He visto Hermanas y colegialas y predicado. Están bien, gracias al Señor. De las colegialas hay dos que quieren ser Hermanas. Mucho me gustaron tan buenas almas, pues desde que están en la Compañía de Santa Teresa de Jesús, se ha obrado en ellas un cambio radical.

La fama de ese pueblo es la hipocresía. No os fiéis de apariencias. Hay falta de educación sólidamente religiosa y con el tiempo se vencerá todo. San José ha dado una limosnita de cien duros a estas Hermanas, efecto de mi visita y carta del Dr. Sardá que quiere favorecernos mucho.

D^a. Dolores va esta tarde del viernes a ésa. Yo iré mañana sábado Dios queriendo.

Las postulantes deben presentar papeles para hábito antes del 15 de marzo y lo mismo las que hayan de hacer votos, y así podrán tomar el hábito por Pascua o cuando convenga. El Dr. Marsal es muy impresionable. Ya le digo dos cosas al final de su carta. En ésta no ha habido cambios desde que se empezó formal Junqueras y Ensanche. Todos están contentos y cada día quierenlas más. La viuda de Tolrá, aquel señor que ha dejado 170.000 duros de legado, manda a nuestro colegio a su hija de mediopen

¹ Dolores Figueras, que falleció en Tortosa el 18-3-1882, dejando un vivo recuerdo de su bondad y bien hacer.

-1239-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina.

Bienvenido sea el refuerzo de Aleixar. Razón tiene el demonio de mover guerra, pues mucha gloria han de dar a Dios estas almas, y desde el cielo tanto dolores mucho ha de negociar con la Santa Madre para su pueblo, y se va cumpliendo lo que dijimos al aceptar esa fundación. Nunca me he podido resolver a dejarla, como Vilallonga, por la guerra que se hace a Satanás. Quizás con el tiempo sea un colegio formal.

He estado en Rubí estos días de Carnaval. He visto Hermanas y colegialas y predicado. Están bien, gracias al Señor. De las colegialas hay dos que quieren ser Hermanas. Mucho me gustaron tan buenas almas, pues desde que están en la Compañía de Santa Teresa de Jesús, se ha obrado en ellas un cambio radical.

La fama de ese pueblo es la hipocresía. No os fiéis de apariencias. Hay falta de educación sólidamente religiosa, y con el tiempo se vencerá todo. San José ha dado una limosnita de 100 D. a estas Hermanas efecto de mi visita y carta del Dr. Sardá, que quiere favorecernos mucho.

D^a. Dolores va esta tarde del viernes a ésa. Yo iré mañana sábado, Dios queriendo.

Las Postulantes deben presentar papeles p^o. Hábito antes del 15 de Marzo, y lo mismo las que hayan de hacer votos, y así podrán tomar el hábito por Pascua o cuando convenga. El Dr. Marsal es muy impresionable. Ya le digo dos cosas al final de su carta. En ésta no ha habido cambios desde que se empezó formal Junqueras y Ensanche. Todos están contentos, y cada día quierenlas más. La viuda de Tolrá, aquel señor que ha dejado 170,000 duros de legado, manda a nuestro colegio a su hija de mediopen

- 1240 -

cierta. En Junquera ha ido una parvulita del Marqués de
Cierzo de Tarragona muy bastante de mejorar, pero como se hallaba
en forma de cinta no me atreví a corregir ciertas cosas que tal vez
no se podían. El Sr. Madico también estaba alterado, y se calmó
con lo que le dije. Pero he hecho muchas imprudencias de palabra
y obra, y amigos pequeños pueden dañar mucho. Falta de edad y experiencia.

De Adzaneta va contestación en la misma carta mía.
Tened arreglado lo del Dr. Sanuy para el domingo pueda firmarse
el pagaré; pues yo el lunes he de estar en Tortosa para dar ejercicios
el mismo día a Teresianas.
Escribo a D^a Magdalena e gran voto al obispo lo
veréis por la adjunta.

Os bendice v. p. y c.

Enrique de O.

Osama 9/2/83. Celebro la mejora de Sandalia.
Gracias a S. Blas glorioso.
Me dicen que tienen caballo ya en Jesús.
No sé si esa casa encantada de Tarragona
habrá provisto a la recomposición de tartana
como dije. ¡Pobres y encantados! cuánto
trabajo.

sionista. En Junquera ha ido una parvulita del Marqués de
Lees. Cierzo que en Tarragona hay bastante que mejorar, pero
como se hallaba enferma D^a. Cinta, no me atreví a corregir
ciertas cosas, que tal vez no se podían. El Sr. Madico también
estaba alterado y se calmó con lo que le dije. Creo se han
cometido muchas imprudencias de palabra y obra que, aunque
pequeñas, pueden dañar mucho. Falta de edad y experiencia.

De Adzaneta va contestación en la misma carta mía. Tened
arreglado lo del Dr. Sanuy para que el domingo pueda firmarse
el pagaré, pues yo el lunes he de estar en Tortosa para dar
ejercicios el mismo día a las Teresianas.

Escribo a D^a. Magdalena de Grau sobre el colegio, lo que
verás en la adjunta.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O

Barcelona 9/2/83 Celebro la mejora de Sandalia. Gracias a San
Blas glorioso.

Me dicen que tienen caballo ya en Jesús.

No sé si esa casa encantada de Tarragona
habrá provisto a la recomposición de tartana
como dije. ¡Pobres y encantados...! ¡Cuánto
trabajo!